



Begeistert empfangen: Ex-Werder-Profi Marco Bode, der am Donnerstag auf Einladung der Johann-Bünting-Stiftung in die Leeraner Hoheellernschule kam. Fotos: Nico Lindner

# Bode auf Buchstaben-Party

## Verein „Mein erstes Buch“ beschenkt Grundschüler

■ Landkreis Leer (nic) Sicher – im Grunde sollte am letzten Donnerstag in der Hoheellernschule Gedrucktes an erster Stelle stehen. Der Bremer Verein „Mein erstes Buch“ war angekündigt, um an Grundschüler des Landkreises Leer kostenlos das Werk „Mein erstes Buch“ zu verteilen – und sie mit diesem von Drittklässlern gestalteten Band fürs Lesen zu begeistern. Letztlich sorgte aber vor allem eines der Mitglieder des Vereins bei den Grundschulern für Begeisterung: Ex-Werder-Profi Marco Bode, der für das Projekt ebenfalls Werbung macht. Und so noch vor Beginn der Veranstaltung kräftig Autogramme schreiben durfte.

Die Schüler in der Hoheellernschule bekamen das Buch stellvertretend für rund 1.800 Erstklässler, die in diesem Jahr eingeschult wurden und so erstes Futter auf dem Weg



Führten gekonnt das Theaterstück „Die Goldene Gans“ auf: Schüler der Klasse 3b der Hoheellernschule. Zuvor spielte die Blockflöten-Gruppe.

zur „Leseratte“ bekommen. Finanziell unterstützt wird das Projekt durch Unternehmen aus der Region. Marco Bode ermutigte die Erstklässler, im Buch zu

schmökern: „Meine Tochter ist auch gerade erst eingeschult worden. Und freut sich schon sehr auf die Bremer Geschichten“ – in ihrem Band von „Mein erstes Buch“.